

Déclaration commune sur la technologie
CSA-SD de Moselle
13 mars 2023

Les organisations syndicales (FSU, FO, UNSA, CFDT) siégeant au CSA-SD de Moselle réaffirment ce jour leur opposition totale aux évolutions annoncées par le ministère sur l'enseignement de la technologie.

Ces annonces sont inacceptables tant sur le fond que sur la forme.

1- Sur la forme :

Il s'agit de décisions prises arbitrairement, annoncées une fois de plus dans les médias, dans la précipitation, sans consultation des instances de concertation, en pleine préparation de rentrée, sans même prendre la peine de ne publier aucun texte officiel. Où est le dialogue social dans notre ministère ?

2- Sur le fond :

Le ministère utilise ce levier pour compenser la crise du recrutement en technologie, crise du recrutement qu'il a lui-même générée avec la fusion des CAPET de la filière STI et de technologie en 2012. Il ne s'agit ni plus ni moins que d'un redéploiement des moyens dans l'urgence et sans réflexion.

Cette mesure va encore dégrader les conditions de travail des enseignants, en augmentant les compléments de service, dans un autre établissement encore inconnu à ce jour. Rester dans leur établissement pourra signifier la prise en charge contrainte d'une autre matière que la leur. Cela aura donc aussi un impact sur l'ensemble des personnels des établissements, notamment sur les enseignants de sciences physiques, de SVT et de mathématiques.

Cette mesure, en opposition avec les décrets et arrêtés en vigueur, remet en cause l'organisation des services et des enseignements dans les collèges, sans aucune perspective et en l'absence de tout cadre réglementaire.

C'est pourquoi, nous, FSU, FO, CFDT, UNSA refusons de participer au sacrifice de la technologie, discipline déjà bien malmenée depuis de trop nombreuses années, en validant des suppressions de postes.